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Интересный, на наш взгляд, анализ чеченского боксера
Артура  Бетербиева  опубликовал  на  своей  странице  в
Фэйсбук Сергей Ковалев (не тот, о котором вы подумали
:) ).
Артур Асильбекович Бетербиев (21 января 1985 года, Хасавюрт,
Дагестан, СССР) — российский боксёр-профессионал. Заслуженный
мастер спорта России (2007 год). Чемпион мира(2009 год) и
Европы (2006, 2010), победитель Кубка мира (2008). Обладатель
титулов чемпиона по версиям WBA-NABA (2014—н.в.) и IBF North
American (2014—н.в.) в полутяжёлом весе.

По национальности — чеченец. Тренеры — Бетербиев Абубакар и
Нурипаша Талибов.

При  личном  общении  Артур  производит  очень  приятное
впечатление,прекрасно  воспитан  вежлив  ,тактичен  в
разговоре,умен и одновременно скромен. Знающие его земляки и
лично мой друг Адани Умаев подчеркивают также его любовь к
родине  предков,  почтение  к  старшим,  религиозность  и
авторитет, которым он пользуется в Чеченской республике и все
это  не  только  за  спортивные  достижения,  но  и  за  все
перечисленные  человеческие  качества.

Начиная писать обзор про этого спортсмена легко потерять
обьективность анализа, поддавшись симпатии, которую вызывает
этот боксер.Тем более, что он из немногих россиян стоящий у
подножия  этого  огромного  Эвереста,  именуемого  званием
чемпиона мира по одной из основных версий профессионального
бокса.

Классический правша. Нокаутер. Силен физически необычайно.
Стойка очень широкая, устойчивая, обе ступни плотно стоят на
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поверхности, порхающим как бабочка его точно назвать нельзя.
Сближается и уходит от соперника приставным шагом, исполняя
это довольно просто. Основное оружие – правый прямой и правый
боковой, на мой взгляд джеб, которого вполне хватало для
завоевания вершин любительского бокса, недостаточно тяжел и
длинен  для  профессионального.  Эффективнейшее  и  эффектное
оружие именуемое левым на скачке – не исполняет. Любит и мало
того,  один  из  немногих  представителей  российских
профессионалов, умеет работать и наносить поражающие удары в
ближнем бою, причем его огромным преимуществом является то,
что ближняя работа не часто смешивается с банальным клинчем.
В бою недопустимо часто берет необоснованные паузы, видимо не
всегда имея выстроенного плана на бой. Защита – уклоны и
нырки,  блок  применяет  также  эффективно,  совсем  не  видел
сбивов и попыток защиты передним плечом, хотя как это было
видно по Кудряшову, может быть этого и не надо вовсе. Очень,
подчеркиваю очень грамотно ведет бой против левшей, радуя и
мое сердце и сердца всех зрителей и ценителей бокса. Сколько
ломалось копий и вот слава (!), слава Нурпаше Талибову –
наверняка именно он вложил и вбил эти постулаты нашему герою
в подсознание. Начинает атаку справа и борьбу за положение
передней ноги выигрывает всегда! Анджею Фонфаре рекомендую
пересматривать бои Артура против левшей по два раза на дню.
На мой взгляд бой его сегодняшнего земляка Адониса Стивенсона
против  Бетербиева  целиком  беспереспективен  для  первого,
шансов у чемпиона попросту нет. Но об этом пока помолчим.
Очень  –  очень  силен  в  добивании,  уж  поверьте  Артур  не
отпустил бы ни Уорда, как Ковалев в первом бою, ни Джошуа,
как Владимир Кличко. (Шучу). Пусть улыбнется и Артур. Это
качество  –  обязательно  добить,  не  дать  возможности
восстановиться сопернику, считаю у него сильнейшим. На мой
взгляд Артур достиг такого периода своей карьеры когда его
промоутерам надо крепко призадуматься над усилением качества
оппозиции и обязательно найти большой бой, после которого на
небосклоне загориться новая суперзвезда российского бокса,
как было и будет всегда! Во все времена и во все поколения.


